

La vie de couvent est une vie réelle, mais une vie réelle *commencée* seulement, une vie réelle à peine vécue, distraite qu'elle est par les tableaux brillants et trompeurs d'une imagination jeune encore.

La vie réelle, c'est la vie *pratique*, et la vie pratique, c'est la vie par laquelle il faut passer, tôt ou tard.

La jeune fille, pour se préparer ici à ce qui l'attend, s'attachera donc, pour ainsi dire, aux pas de sa mère et lui donnera de l'aide dans tous les travaux de la maison, du jardin, de la laiterie, etc.

Ce travail repose l'esprit, fortifie le corps et dispose favorablement pour l'étude, au retour de l'année scolaire.

F.-A. B.

AU SACRE-COEUR DE JÉSUS

Cœur sacré, source vive où boivent les êtres,
Océan d'amour pur, ô Cœur de mon Jésus !
Attendez de ma soif l'ardent inassouvi !
Daignez en moi votre vie et ma vie !
Rendez mon cœur viril et fier aux saints combats !
Déprenez-le du monde et de ses vains appas,
Éteignez-y tout feu, toute flamme étrangère !
Jésus, seul je vous aime et seul je vous révère :
Établissez en moi votre règne à jamais
Sans vous, tout l'univers me semble sans attrait
Daignons nos ardeurs, et de mon cœur fragile,
Soyez et l'assistance et le suprême asile !

ROBLIN DE GALENN.